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掛川市教育委員会定例会議事録
会 議 名 平成29年７月掛川市教育委員会定例会

場 所 会議：大東北公民館 会議室１･２ / 見学：吉岡彌生記念館

開催日時 平成29年７月26日（水） 会議：午前９時30分から午前11時まで

見学：午前11時10分から午前11時40分まで

出 席 者 教育長 山田文子 教育部長 笹本 厚
委員(教育長職務代理者)戸塚忠治 こども希望部長 高川佳都夫
委員 永田孝明 学務課長 中山弘一
委員 橋山鈴代 学校教育課長 杉浦雅美
委員 岩尾千佳子 社会教育課長 榛葉貴昭

図書館長 奥野寿夫
学校教育課主席指導主事 田中浩美
教育政策室長 増田 忍
教育政策室教育政策係長 鈴木純一
教育政策室指導主事 横井和好
教育政策室主任 石山尚哲

１ 協議事項

(1) 平成30年度使用の小学校「特別の教科道徳」教科書採択について （資料１）

(2) 平成30年度新入園児募集における優先条件等について （資料２）

(3) 掛川市教育委員会規則等の一部改正について （資料３）

２ 報告事項

(1) 平成29年度 早期対応 全国学力・学習状況について （資料１）

(2) 掛川市公立学校評議員の報告について （資料２）

(3) 掛川市内小中学校のあらわれについて （資料３）

(4) 「金次郎と掛川の偉人検定」について （資料４）

(5) 平成29年度かけがわ教育ディスカッションについて （資料５）

１ 開 会

教育長：教育委員会７月定例会を開会する。

本会の議題中、協議事項(1)及び報告事項(1)は、非公開とすべき議題と判断し、

当該議題について非公開としてよいか決議する。

異議はなく、決議された。

よって、当件は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和31年法律第162号。

以下「法」という｡)第14条第７項ただし書の規定により、非公開とする。

２ 教育委員会６月定例会議事録の承認ついて

意見はなく、承認された。

３ 事務報告及び行事予定報告

教育部長から事務報告及び行事予定について、主な事項の説明があった。

４ 協議事項

(1) 平成30年度使用の小学校「特別の教科道徳」教科書採択について

当件は、前述決議を受け、法第14条第７項ただし書の規定により、非公開とする。
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(2) 平成30年度新入園児募集における優先条件等について

こども希望部長から協議資料２のとおり説明があった。

委員：資料「７ その他」④について、これによると、兄がこちらの園、妹があちらの園とな

る可能性もあるのか。

こども希望部長：３歳児が新規で入園する場合、４歳児・５歳児に兄や姉が在園していれば、

優先順位が高くなる。兄弟が同時に入園を希望する場合、その優先順位には該当しない。

４歳児・５歳児の兄が抽選なく入園でき、３歳児が抽選になった場合、兄が在園している

という条件に当てはめて優先順位は上がる。２人いっぺんに落ちてしまうことはない。違

う園に行くことになるのは、できるだけ避けるようにする。

委員：５歳児と３歳児が共に抽選となり、５歳児が通っても３歳児が通らない場合、通らな

かった子は、隣接の園等に行くことになるのか。

こども希望部長：この文面では別々の園になる可能性があるので、考慮しなければならない。

委員：２つの園に付き合うということは、到底できない。

こども希望部長：運用の部分で考慮すべきとの意見があったことを持ち帰って伝える。

委員：「７ その他」に④の表記が入っていること自体どうなのか。

こども希望部長：表記の仕方、表記するかしないかを含めて検討する。

教育長：転入してきた場合、希望すれば２人とも同じ園に入れるような表記にしてほしい。

こども希望部長：その辺の配慮は、当然しなければいけないと思う。

委員：その場合、４・５歳児の定員がいっぱいでも、転入してきた時は受けてくれるのか。

こども希望部長：三笠幼稚園については、３歳児が少しオーバーするというケースが例年続い

ているが、４・５歳児の定員の方が多いので、３歳児から４歳児に上がる際に定員に余裕が

でき、途中から入ることもできる。歳児ごとの定員はオーバーするが、園全体の定員の中で

は十分に受け入れができる。よって、３歳児の定員をオーバーしても受け入れ、最終的には、

園全体の定員で対応している。

その他意見はなく、承認された。

(3) 掛川市教育委員会規則等の一部改正について

教育政策室教育政策係長から協議資料３のとおり説明があった。

意見はなく、承認された。

５ 報告事項

(1) 平成29年度 早期対応 全国学力・学習状況について

当件は、前述決議を受け、法第14条第７項ただし書の規定により、非公開とする。

(2) 掛川市公立学校評議員の報告について

学校教育課長から報告資料２のとおり報告があった。
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(3) 掛川市内小中学校のあらわれについて

学校教育課長から報告資料３及び次のとおり報告があった。

６月の交通事故は、小学校３件、中学校１件で、先日の校長会で話をして、原因分析をしっ

かりした上での指導をお願いした。夏休み前の校長会だったので、夏休み前に十分な指導をお

願いし、休み中安全に過ごせるように依頼した。非行等問題行動は、小学校が18件、中学校が

21件で、中学校で少し増えた。中学校の５月が25件だったので、やや落ち着いてきているが、

今後も指導していく。不登校については、小学校９人、中学校52人で、中学校が増えており、

８月の教育ディスカッションで議題として挙がっているので、いろいろな御意見をいただきた

い。いじめの問題では、小学校12件、中学校２件で、小学校は増え、中学校は減っているが、

減っているのが一概によいわけではなく、しっかり見守っていくことが大切である。

(4) 「金次郎と掛川の偉人検定」について

社会教育課長から報告資料４のとおり報告があった。

(5) 平成29年度かけがわ教育ディスカッションについて

教育政策室教育指導主事から報告資料５のとおり報告があった。

６ その他

(1) 次回以降教育委員会定例会の日程等について

ア 教育委員会８月定例会

平成29年８月31日（木）午前９時

掛川市役所南館 教育委員会室

イ 教育委員会９月定例会

平成29年９月22日（金）午前10時

掛川市役所南館 教育委員会室（検討）

(2) その他の予定について

ア かけがわ教育ディスカッション

平成29年８月２日（水） 午前９時30分

南館会議室

イ 新学校給食センター落成式

平成29年８月９日（水） 午前10時（開式）

ウ 中央小学校改築校舎落成式

平成29年８月23日（水） 午前10時（開式）

エ 総合教育会議

平成29年８月31日（木） 午前10時30分

全員協議会室

７ 開 会

教育長：教育委員会７月定例会を閉会する。

８ 見 学

吉岡彌生記念館へ移動し、当館学芸員による説明を受け館内見学


